



EXTREMADURA EN POSITIVO

Alumnado de 2º FP Básica IES JÁLAMA de Moraleja (Cáceres)

PROYECTO

- Contribuir al fomento de los valores de tolerancia y respeto hacia personas que tienen orientaciones sexuales diferentes a las que pueden tener ellos u otros miembros de la comunidad educativa.
- Se les ocurrió la idea de crear un juego de mesa que aglutinara todos estos valores que quieren transmitir, además de informar sobre todos estos aspectos.
- Este juego de mesa se asemeja mucho al trivial, con una diferencia importante. El tema central sobre el que versa el juego es la diversidad sexual. De ahí, el nombre que le han dado al juego: TRANSVIAL.



ACCIONES

- Formación, difusión y comunicación
- Jugar con los alumnos de otras clases y organizar un torneo de juego.
- Regalar, al final del curso, el juego Transvial al Departamento de Orientación para que, al año siguiente, se pudiera seguir difundiendo nuestro mensaje.

ODS QUE CONTRIBUYE: 5 - 10 - 16

• Algunas palabras de l@s protagonistas! *“Mi experiencia ha sido muy buena. Me ha gustado mucho aprender de términos sobre los que no sabía nada. He aprendido a trabajar más en grupo y a crear un blog, entre muchas otras cosas. Recomiendo a otros alumnos participar en este programa porque está muy bien y es muy divertido.”*

Docente(s): Rebeca Yerpes Paz

Información del proyecto: <https://extremaduraenpositivo.blogspot.com/> @Extremaduraenpositivo